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「組合と病院長との懇談」で話題になった資料等の提供依頼 

 

日々、徳島大学病院の発展のためにご尽力のことと拝察いたします。先日の病院長との懇

談で話題になりました点に関連して、下記 4 点のご提供をお願いいたします。 

まず、「医師の働き方改革」に関連して、病院では「医師の労働と自己研鑽を切り分ける

ためのガイドライン」を作成中であるとのことでした。9 月中に作成して配布すると伺いま

した。もう 10 月になりましたから、当該ガイドラインはすでに完成しているものと拝察し

ます。つきましては、組合にそのガイドラインをご提供いただきたく、お願い申し上げます。 

次に、懇談の席で、「病院の利益率」についても話題になりました。そろそろ 2018 年度の

財務諸表が完成したことと存じます。徳島大学全体につきましては、ウェブサイトに掲示さ

れているのですが、病院分については見つけることができませんでした。つきましては、

「2018 年度の徳島大学病院の損益計算書」についてもご提供いただければ幸いに存じます。 

また、懇談会の席では、「あゆみの森保育園前の保護者送迎用駐車スペースの白線を引き

直してほしい」と要望したところ、「病院として対応する」とのご回答をいただきました。

その対応状況につき、お知らせいただけましたら幸いです。 

最後に、「契約職員看護師」の募集を院内のパート看護師に周知する件につき、「現状を確

認したうえで適切な対応を取る」とのことでした。その件につきましても、対応状況をお知

らせいただけましたら幸いです。 

 

記 

 

1） 病院作成の「医師の労働と自己研鑽を切り分けるためのガイドライン」をご提供くだ

さい。 

2） 2018 年度の病院の損益計算書をご提供ください。 

3） 「あゆみの森保育園」前の保護者送迎用駐車スペースの白線を引き直す件につき、対

応状況をお知らせください。 

4） 契約職員看護師の募集を院内のパート看護師に周知する件につき、対応状況をお知ら

せください。 

 

以上 


